## Naviguer avec un enfant à bord de l'Astus

## Frederic Degris – Astus 22

Concernant la navigation avec enfant à bord de l'Astus, nous avons la chance d'avoir pu régulièrement naviguer avec Maëva depuis ses trois mois et donc de l'habituer très tôt et nous aussi.

Bébé, elle était soit dans son couffin, soit dans nos bras.

Maintenant, elle a bien fait la différence entre les différentes zones du bateau : cabine, cockpit devant les poutres, cockpit derrière les poutres et jupe et enfin trampolines. Elle ne va jamais sur la plage avant.

En navigation, en conditions clémentes, elle peut aller librement dans la cabine et dans le cockpit mais interdiction de se lever debout sur les bancs ni de dépasser les poutres arrière.

Pour aller sur les trampolines, c'est après avoir demandé et accompagné d'un adulte si les conditions le permettent.

Au mouillage, surtout si on est quasi échoué, comme sur la dernière photo ci-dessous, on assouplit les règles et elle peut aller sur la jupe et même descendre du bateau.

Nous n'imposons pas le port systématique du gilet de sauvetage mais nous avons veillé, depuis toute petite, à le lui mettre pour qu'elle l'accepte et s'y habitue afin de ne pas avoir de crise au moment où on voudra le lui mettre.

Nous le lui mettons (ou ses brassards de baignade) sur le kayak par exemple. Je n'ai jamais craint le dessalage sur ce bateau. Le risque de chute à l'eau depuis le cockpit est très réduit en absence de gîte et avec les trampolines.

Si les conditions venaient à se dégrader, au pire des cas, Mélanie et Maëva iraient s'abriter à l'intérieur et je m'occuperais du bateau.





Maëva à la barre!



Pause casse-croûte



Sur la plage du lac de Cazaux